

牧野地区乗合タクシー停留所を歩いて巡ってみた(中尾日向編)

発表者

原 利紀 さん

Q 応募のきっかけ、苦労したところは？

私は写真が好きで、牧野地区には何度も足を運んでいます。田舎は何もないと思われがちですが、辺りをよく見ると、都会にはない面白いものがたくさんあります。そんな風景を発表したいと思い、応募しました。中尾日向ぼっこ広場で写真を撮影中、八ちに遭遇しました。近くに巣がある可能性があり、危険なため、長い時間広場にいることが出来ませんでした。そのため、写真撮影の時間が短くなってしまい、いい写真を撮るのに苦労しました。

ここが見どころ!!

周りを注意深く見ていると、色々なものに出会えます。そうやって見つけた篠原の里看板や、中尾日向ぼっこ広場、マンホールが見どころです。中尾日向ぼっこ広場には丸太の椅子があり、誰でも休める場所になっている点を紹介したかったので、実際に休憩した場所を写真に撮り、まとめました。なお取材は1回のみならず、何度も足を運んで写真を撮りました。



「お・た・く大賞」に参加した感想

乗合タクシーの素材が集まったのでほっとしていたら、突然皆窪停留所が追加されたので、慌てて現地まで行ったのは、思い出深いです。この研究をきっかけに、牧野地区というものを知ってもらい、訪れてくれる方が増えてくれることを、願います。



実際に地域を歩いて巡ってみると、様々なおもしろたのしい発見があるね。